

**Communiqué de  
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à  
François Kosciusko-Morizet**

François Kosciusko-Morizet nous a quittés.

Je souhaite aujourd'hui rendre hommage à l'homme de convictions qu'il était, notamment à travers son implication dans le monde de l'aménagement du territoire, de l'urbanisme et de l'architecture.



Polytechnicien et ingénieur des ponts et chaussées, il était avant tout engagé dans l'action publique, au service de laquelle il n'aura eu de cesse d'œuvrer avec passion.

Il s'est intéressé dès le début de sa carrière dans l'administration publique à l'aménagement du territoire et à la politique du logement.

Il poursuivra son engagement dans ces domaines tout au long de sa carrière, notamment en tant que président, à partir de 2003, de la Mission pour la qualité des constructions publiques (MIQCP), sous tutelle du ministère de la Culture et de la Communication, ou en tant qu'élu, lorsqu'il était maire de Sèvres et très engagé au sein de la communauté d'agglomération Grand Paris Seine Ouest.

Je présente toutes mes condoléances à sa famille et à ses proches, et particulièrement à sa fille Nathalie Kosciusko-Morizet.

**Contact presse**

Délégation à l'information et à  
la communication  
01 40 15 82 05  
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 6 août 2015

Direction générale des Patrimoines  
Christine de Rouville  
christine.de-rouville@culture.gouv.fr

[www.culturecommunication.gouv.fr](http://www.culturecommunication.gouv.fr)

[www.facebook.com/ministere.culture.communication](https://www.facebook.com/ministere.culture.communication)

<https://twitter.com/MinistereCC>